



Mi Universidad

Control de lecturas

Heidy Elizabeth Filio Villatoro

Control de lecturas

2do parcial

Antropología medica I

Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en medicina humana

Ier. Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre de 2024

Dr. Sergio Herdy
Jimenez Ruiz

2do parcial

Ach

Carta de Esculapio a su hijo

¿Quieres ser médico hijo mío?, ¿Deseo que los hombres tengan te tengan por un día que alivie sus males y ahuyenta de ellos el espanto? Estas palabras bien lo que ha de ser tu vida? con preguntas que le hizo Esculapio a su hijo. Tendrás que renunciar a muchas cosas mientras otros podrán disfrutar, ya no tendrás tus momas horas de sueño ya no tendrás el mismo tiempo para dedicar a tu familia, amigades, sino al estudio.

Le explico sobre las diferencias que el podría encontrar en su futuro, y como las personas educarían con el, en como el tendría que enfocarse al estudio y sus pacientes.

En como las personas iban a criticar su trabajo y como otros le agradecerían. En como el debía ser activo y zenillo en toda circunstancia, al igual en como el debía tener paciencia hacia los que acucieran a él.

La medicina no depende de las personas que solo estudian si no de los que prevalecen en ella. En como la medicina es una ciencia oscura, en algunos casos el podría ayudar en la mejora y en otros los interviendría la muerte.

Algunas personas tendrían mejora y les agradecería, y algunas otras no.

Te será difícil concebir una visión consoladora del mundo, ya que encontrara falsedad, egoismo y envidias en todo momento. En como el en algun momento tendrá que estar solo y así afrontarlo.

Le dio a entender todo lo que le podría pasar

El origen de la vida y la evolución de las especies. Antonio Parelo.

2do parcial
23-09-24
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Hcidv

1.- Alguna precisión Terminológica.
Dado que en el campo de la evolución, se encuentran muchas discusiones que, al final se resuelven con problemas de terminología.

Cuando empleamos el termino **evolución**, nos referimos exclusivamente a la que en bastantes ocasiones se denomina **macroevolución**, el hecho de que seres de una especie produzcan seres de otra especie por generación.

Es distinto a **microevolución**; el hecho de que las sucesivas generaciones, de los seres de una especie puedan tener variaciones morfológicas o funcionales entre ellas.

Es muy frecuente y confuso entender evolución como equivalente a **darwinismo** o **neodarwinismo**.

Por Darwinismo la explicación preconizada por Darwin para la evolución, y desarrollada posteriormente por numerosos autores. Y conocida como teoría sintética o **neodarwinismo**.

Por último, la acción divina que da todas las cosas el ser, acción que no está relacionada con el empezar o ser de lo creado.

Por este motivo, la cuestión de la creación se sale del ámbito científico que tratamos aquí.

2.- El origen de la vida.

La evolución no es un suceso observado sino deducido. Dado que se ha demostrado la imposibilidad de la generación espontánea, la conclusión es que los seres vivos han debido tener su origen en el planeta del mismo modo

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Heidy

Antropología
30 09 24

5

El origen del hombre.

La especie humana ha evolucionado de otras especies que no eran humanas. Esta historia ha sido reconstruida con la ayuda de muchas disciplinas científicas: la paleontología, la biogeografía, el estudio comparativo de los organismos vivos, la antropología y en épocas recientes, la biología molecular.

Dentro de esta clasificación, los seres humanos forman parte del grupo de los primates, que incluye algunas especies como los gorilas, los orangutanes y los chimpancés. Compartimos con ellos varias características que tienen otros mamíferos, como uñas planas en los dedos en lugar de garras, manos, el dedo pulgar oponible a los demás y en el caso de los machos, un pene que cuelga libre en lugar de estar adherido al abdomen.

Somos los únicos vertebrados que caminan en dos extremidades, erectos aunque existen otras especies como los aves que tienen dos patas pero no una postura erecta debido a que su columna vertebral es horizontal y no vertical, es decir que su cuerpo está inclinado hacia adelante.

Con los recientes hallazgos fósiles y el desarrollo de nuevas técnicas moleculares esta discusión se ha resuelto. Ahora se sabe que la marcha bípeda es la adaptación que define los homínidos, ya que andar en dos patas implicó un cambio en la reorganización de la cadera, piernas, pies y columna vertebral y provocó el cambio de cientos de músculos y diferencias en el comportamiento.

La historia

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Heidi

07 10 24

114

Características psicofisiológicas de los primates,

Los primates suelen vivir en grupos sociales muy complejos y tienen capacidades cognitivas muy altamente desarrolladas. Los babuinos y los Chimpancés son tal vez los dos especies de los primates más utilizados en producciones audiovisuales. En el caso de los grandes simios, como los orangutanes o chimpancés, pero el problema se ve agravado al tratarse de especies en grave peligro de extinción. Los orangutanes, que solían vivir en casi todos los bosques de Asia, ahora que se pueden encontrar solo en los islas de Sumatra y Borneo. Están amenazados por la caza, la pérdida de su hábitat natural y de todo a su lento ciclo reproductivo, las hembras de orangutanes, que en libertad suelen vivir unos 45 años, se reproducen cada 7-8 años y llegan a tener un máximo de tres crías en toda su vida. Los chimpancés viven en grandes grupos de hasta 100 individuos. Las crías pasan los primeros años de su vida en contacto físico casi permanente con sus madres. Su avanzado desarrollo cerebral no solo les ha ayudado a mejorar sus movimientos y a encontrar comida, sino también a desarrollar otras habilidades como la fabricación y manipulación de herramientas. Los primatólogos comparan la inteligencia de los chimpancés con la de un niño humano de 2,3 o 4 años. Se han identificado varios comportamientos complejos en estos animales, tales como la reconciliación, la alianza o el sabotaje. Incluso pueden ser manipuladores

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Hominización humanización, cultura

09 10 24

AT 5

Uno de los temas estrella de la reflexión científica de los últimos años ha sido y es el de la construcción de la mente como propiedad emergente de la actividad cerebral y del papel representado por el lenguaje en este proceso tan fascinante. Nuestros ancestros iniciaron un recorrido de naturaleza irreversible constante y en cambios biológicos correlacionados con cambios en la actividad cognitiva y en el comportamiento mediante el fenómeno de retroalimentación más fantástico que podemos imaginar hasta llegar a nosotros sapiens, como punto y final. A este recorrido le llamamos procesos de hominización y para seguirlo y reconstruirlo, muy a menudo vamos realmente a tientas, por los pocos trazos que tenemos de él, sobre los primeros tres cuartos partes, como por la dificultad de interpretarlos. Del primer tercio del recorrido por estos seis millones de años de especies homínidas se sabe muy poco. Sólo la certeza del andar sobre un par de pies algunos indicios de cambios en la configuración mandibular respecto de los chimpancés consiste en una escasa reducción de los colmillos y los caninos, lo que podían hacer pensar que los cambios que en la ecología tenían efecto en algunos cambios con la dieta de aquellos primeros Ardiopitecus y después Australopitecus. Disponemos de cráneos casi enteros y si bien se sabe de la parte blanda de su interior no hemos podido conservar nada, el análisis de los placentas

Bibliografías:

- 1.- Facultad de ciencias de la salud.Universidad Anahuac carta de Escapulio a su hijo.
 - 2.-Pardo A.(2por). El origen de la vida y la Evolución de las pecies. Ciencia e interpretaciones. Departamento de humanidades. Biomedicas facultad de Medicina, Universidad de Navarra.
 - 3.- Dirección general de divulgación de la ciencia (CGD) UNAM origen y evolución del ser humano 30/09/2024.
 - 4.- Topete Lara, M (2008. Hominizació, humanización cultural. Contribucuines desde Coatepec 15).
 - 5.- Proceso de hominización y lenguaje. (S.F.). Metodé. Recuperado 1 de octubre de 2003, de <https://metode/es/revista.metode/monograficos/procesos-de-hominización-y-lenguaje.html>.
- Hominización, humanización y cultura (2008,20 febrero) Coatepec. Recuperado 3 de junio de 2008, de <https://www.redalyc.org/pdf/282/01506.pdf>.